
  

SESIÓN EXTRAORDINARIA Nº 74-2017 1 

 Acta correspondiente a la Sesión Extraordinaria número Setenta y cuatro – dos mil diecisiete, 2 

celebrada el nueve de noviembre de dos mil diecisiete, en la Escuela San Francisco, dando inicio 3 

a las diecinueve   horas. Contando con la siguiente asistencia: de los Regidores Propietarios: 4 

Elvira Yglesias Mora, Manuel Antonio Rodríguez Segura, Tatiana María Contreras Castillo, 5 

Luisa María Fonseca González, Freddy Vargas Venegas; Regidores Suplentes: Kenner Alberto 6 

Arrieta Zamora, Kattya Villalobos Zamora, Andrés Chaves Zamora, María Felicia Valerio 7 

Madrigal. Síndicos Propietarios: Norma Paniagua Sánchez, Francisco Javier Madrigal Madrigal; 8 

Síndicos Suplentes: Raquel González Arias, Luis Alberto Acuña Cerdas, Milena Villalobos 9 

Madrigal. Personal Administrativo: Marcela Guzmán Calderón, Secretaria del Concejo 10 

Municipal. Alcaldesa Lidieth Hernández González, Vicealcalde Marvin Chaves Villalobos. 11 

Ausentes: Regidora Suplente Sherleniey Chaves Carballo cc Shirlene Chaves Carballo. Síndicos 12 

Propietarios Aura Violeta Acosta Montero, Randall Sánchez González, Sindico Suplente Rolando 13 

Rodríguez Rodríguez----------------------------------------------------------- 14 

ARTICULO I.  ATENCION A GRUPOS ORGANIZADOS DEL DISTRITO DE SAN 15 

FRANCISCO 16 

La presidenta Elvira Yglesias Mora manifiesta que con fundamento en el artículo 4 y  17 

7 del Código Municipal   se procede a realizar la Sesión Extraordinaria en el Distrito de San 18 

Francisco. 19 

Presentación del Concejo de Distrito de San Francisco – Rendición de Cuentas 2017 20 

La Síndica Raquel González brinda la presentación. 21 

EJECUCIÓN DE PROYECTOS AÑO 2017 22 

-Convocatoria a los vecinos y Grupos Organizados- Mes de enero de cada año 23 

-Presupuesto 24 

-Propuesta de las comunidades y visitas 25 

Tiempo: 2 meses 26 

-Revisión individual de Ante Proyectos: Mes de marzo de cada año 27 

DISTRITO PRIMERO RECONSTRUCCIÓN DEL ACCESO PEATONAL 28 

ANTES 29 

 30 
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SEGURIDAD COMUNITARIA 1 
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CALLE LA RINCONADA 1 

ACCESO PEATONAL 2 
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Una vez concluida la presentación por parte de la Síndica Raquel González Arias se continúa con 11 

la presentación de la Delegación de la Fuerza Pública ----------------------------------------------------  12 

El Teniente Ricardo Saborío realiza la rendición de cuentas de las acciones de la Fuerza Pública 13 

en el Cantón  -----------------------------------------------------------------------------------------------------  14 

Sistema Integral de Mejoramiento Estratégico Policial -----------------------------------------------  15 

Rendición de Cuentas  ----------------------------------------------------------------------------------------  16 

 Delegación Policial de San Isidro --------------------------------------------------------------------------  17 

MISIÓN ----------------------------------------------------------------------------------------------------------  18 

La Fuerza Pública vela por la seguridad y el ejercicio de los derechos y libertades de todo ser 19 

humano en alianza con la comunidad. -----------------------------------------------------------------------  20 

VISIÓN ----------------------------------------------------------------------------------------------------------  21 

Ser una policía profesional, confiable, e integrada a la comunidad fomentando una cultura de 22 

seguridad humana. ----------------------------------------------------------------------------------------------  23 

VALORES ------------------------------------------------------------------------------------------------------  24 

Honestidad, Disciplina, respeto, compromiso y Servicio -------------------------------------------------  25 

Valor del mes -  TRANSPARENCIA ------------------------------------------------------------------------  26 

Debemos destacar que es una responsabilidad y obligación de cualquier gobierno la de rendirles 27 

cuentas a sus ciudadanos de todos los actos que protagonicen y decisiones que implementen en el 28 

ejercicio de su poder, especialmente en lo concerniente al destino del dinero público ---------------  29 

Delitos contra la propiedad ----------------------------------------------------------------------------------  30 
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COMPARATIVO  ---------------------------------------------------------------------------------------------  1 

Enero 2016– Octubre 2017 -----------------------------------------------------------------------------------  2 
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Ministerio de Seguridad Pública ---------------------------------------------------------------------------  1 

D54. San Isidro -------------------------------------------------------------------------------------------------  2 
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Por Disitrito
Asalto
Hurto
Robo a vivienda
Robo de vehículo
Robo a edificación
Tacha de vehículo
Robo de ganado
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• La delegación policial cuenta a la fecha con un total de 22 oficiales.--------------------------- 4 

• Recientemente dos de nuestros oficiales presentaron la renuncia al Ministerio de 5 

Seguridad Pública, un oficial murió en el cumplimiento del deber. --------------------------- 6 

• El sub jefe de la delegación se encuentra de vacaciones y el jefe distrital se encuentran en 7 

calidad de préstamo a la delegación policial de Heredia. ---------------------------------------- 8 

CUMPLIMIENTOS RELEVANTES ---------------------------------------------------------------------  9 

(ENERO - OCTUBRE) ---------------------------------------------------------------------------------------  10 

Robos a comercios Palí -----------------------------------------------------------------------------------------  11 

Robos a comercios Pops ---------------------------------------------------------------------------------------  12 

Decomiso importante droga -----------------------------------------------------------------------------------  13 

Intervención fiesta de menores de edad ----------------------------------------------------------------------  14 

Intervención con policía de transito  --------------------------------------------------------------------------  15 

ACTIVIDADES DE ACERCAMIENTO A LA COMUNIDAD ------------------------------------  16 

 17 

Actividad de recuperación de espacios públicos 18 

 19 

 20 

 21 

 22 

 23 

ACTIVIDAD DE RED PROVINCIAL DE SEGURIDAD 24 

 25 

 26 

 27 

 28 

 29 

 30 

cuadrante 5x2 3x3 6x6 Comisión patrullas / motos 

San Isidro 4 6 12 2 5/2 
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DECORACIÓN PATRIA 1 
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Capacitación de estudiantes de la Escuela José Martí 11 

 12 

 13 

 14 

 15 
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 17 

 18 

Un Vecino de Tierra Blanca consulta que en caso de emergencia para las personas que viven en 19 

la zona limítrofe entre San Rafal y San Isidro, a cuál Delegación deben acudir.  ---------------------  20 

El teniente Ricardo Saborío indica que cuando se reporta el incidente, siguen la frecuencia, por 21 

jurisdicción corresponde a San Rafael, pero según el tipo de emergencia que sea San Isidro 22 

también atiende  -------------------------------------------------------------------------------------------------  23 

El Sr. Scott Noguera, indica que, como recomendación, a muchas personas los han formado para 24 

que se utilice el 9-1-1 y se ha indicado así en varios grupos y chats, con el fin que se utilice esa 25 

línea para que se pueda tener la estadística.  Además, comenta que cuando ha llamado a la 26 

delegación no le ha ido bien con la respuesta, por lo que recomienda que se trabaje la 27 

comunicación y el recurso humano; por ejemplo, un grupo de adolescentes que estaba en la 28 

estación de servicio con licor y al informar a un oficial, este le indicó que no podía hacer nada y 29 

que cada persona va donde quiere. ---------------------------------------------------------------------------  30 
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El teniente Ricardo Saborío, da la razón sobre el trato, solicita que pregunten el nombre de la 1 

persona que lo atiende para saber cuál funcionario es. ----------------------------------------------------  2 

La Sra. Lorena Villegas, sugiere que se ubiquen rótulos en el que se motive a informar al 9-1-1 y 3 

a algún otro número de atención de emergencias, para hacer conciencia, consulta si hay forma de 4 

donar el rótulo. ---------------------------------------------------------------------------------------------------  5 

El teniente Ricardo Saborío, indica que buscaría la forma de conseguir material con la 6 

información para distribuir en algunos sectores, ya que no tienen rótulos. -----------------------------  7 

Una vez realizadas las intervenciones, se concluye el informe por parte de la Delegación Policial 8 

y se continúa con la atención a Grupos Organizados del Distrito. ---------------------------------------  9 

Escuela de San Francisco ------------------------------------------------------------------------------------  10 

Sra. Marcela Villalobos ----------------------------------------------------------------------------------------  11 

Realiza la consulta del por qué no se brinda ayuda a las instituciones educativas.  -------------------  12 

El Regidor Manuel Rodríguez indica que decidió aumentar el aporte que se transfiere a las Juntas 13 

de Educación como parte del Impuesto de los Bienes Inmuebles, con el fin que de los recursos 14 

que se le asigna a los Concejos de Distrito pueda invertir en otras necesidades de la comunidad. 15 

Presenta las siguientes notas: ----------------------------------------------------------------------------------  16 

1.) ----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 17 

De la manera más respetuosa, les saludamos y a la vez, les agradecemos todas las 18 

ayudas que ustedes nos han dado a lo largo de los años en donde nuestros estudiantes 19 

son los más beneficiados. ---------------------------------------------------------------------------  20 

En esta ocasión nos surge consultarles razón por la cual no recibiremos fondos del 21 

presupuesto participativo que el Concejo de Distrito nos ha venido otorgando, ya que el 22 

mismo ha sido de gran ayuda para solventar las mejoras de nuestra institución en 23 

conjunto con lo proveniente de la ley #7552. ----------------------------------------------------  24 

Con respecto a la ley precedentemente mencionada, consideramos que el desembolso 25 

proyectado una vez al año nos ocasionaría no poder realizar las obras que son 26 

realmente prioritarias. -------------------------------------------------------------------------------  27 

Basándonos en lo expuesto, les solicitamos de la manera más respetuosa, se nos incluya 28 

nuevamente en el Presupuesto participativo para los Concejos de Distrito y se atienda 29 

la posibilidad de transferir los fondos de la ley 7552 en forma fraccionada. ---------------  30 
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Siempre agradecidos con la colaboración que nos han brindado y que nos seguirán 1 

dando en beneficio de nuestra Institución y por el bien de nuestros estudiantes, nos 2 

despedimos.------------------------------------------------------------------------------------------- 3 

2.)  --------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 4 

De la manera más respetuosa, les saludamos y a la vez, les agradecemos todas las 5 

ayudas que ustedes nos han dado a lo largo de los años en donde nuestros estudiantes 6 

son los más beneficiados. ---------------------------------------------------------------------------  7 

Igual que años anteriores, este, les hacemos llegar nuestra lista de peticiones, en orden 8 

de prioridad. -------------------------------------------------------------------------------------------  9 

Las necesidades serían las siguientes: -------------------------------------------------------------  10 

1. Hacer dos aulas prefabricadas, costado oeste del comedor.-------------------------------- 11 

2. Poner en toda la institución cerámica, y en los pasadizos y rampas cerámica 12 

antideslizante. ------------------------------------------------------------------------------------ 13 

3. Trampa de grasa para el comedor y reubicar los tanques de gas en caso de construir 14 

las aulas. ------------------------------------------------------------------------------------------ 15 

4. Proyectar convertir el aula continua al comedor una gradería y debajo de la gradería, 16 

bodega, servicio y baño para educación física. ---------------------------------------------- 17 

5. Realizar una Bodega amplia y adecuada en el comedor, con suficientes espacios y un 18 

servicio sanitario para las cocineras dentro del mismo espacio del comedor.----------- 19 

6. Cambio total de techo de toda la casita, hay goteras, cielo raso dañado. (Último 20 

trabajo realizado por el Concejo de Distrito anterior). ------------------------------------- 21 

7. Instalar iluminarias en cada aula, bombillos con más watts o sistema led, a ya que 22 

actualmente están muy oscuras las aulas, por el tipo de iluminación existente, 23 

además ubicar más toma corrientes en cada aula, ya que se cuenta con solo uno por 24 

aula. --------------------------------------------------------------------------------------------- 25 

8. Realizar piletas con lavamanos por los baños y comedor, para uso de los estudiantes. 26 

9. Cambio de canoas y bajantes de metal PVC en toda la escuela. -------------------------- 27 

10. Tubos de acceso en las rampas principales. -------------------------------------------------- 28 

A la vez aprovechamos la oportunidad brindada para solicitar la bandera de la 29 

municipalidad para colocarla en las astas que recién se instalaron. -------------------------- 30 
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Siempre agradecidos con la colaboración que nos han brindado y que nos seguirán 1 

dando en beneficio de nuestra Institución y por el bien de nuestros estudiantes. ----------- 2 

Comité de Vecinos de Tierra Blanca----------------------------------------------------------------------- 3 

Vecina expone agradecimiento por el aporte y ayuda que se les ha brindado por medio del 4 

Concejo de Distrito, tienen varias obras por hacer las cuales se expondrán al Concejo de Distrito 5 

de San Francisco y se hace entrega de nota en la que resume las inquietudes: ------------------------- 6 

Los vecinos de las comunidades ubicadas en el límite entre los cantones de San Isidro, 7 

San Rafael y San Pablo, a saber: Concepción, Tierra Blanca, parte de San Francisco y 8 

las Cruces, nos dirigimos a ustedes una vez más, solicitando la intervención urgente en 9 

la calle que une Concepción y San Isidro con las Cruces, en San Pablo, ya que ésta se 10 

encuentra en estado deplorable, y con potencial peligro de mayores deslizamientos o 11 

hundimientos en algunos sectores, pudiendo ser esto el causante de lamentables 12 

accidentes. -------------------------------------------------------------------------------------------- 13 

Sabemos que las tres municipales deberían participar en el mantenimiento y mejora de 14 

esta vía, sin embargo, lo que se ha venido realizando, hasta ahora, ha sido, en el mejor 15 

de los casos bacheos temporales y entubado parcial de aguas, con la promesa por parte 16 

de algunas municipales de realizar posteriores cajas de registro o un relleno apropiado 17 

sobre las tuberías, lo que a la fecha no se ha realizado y hoy por hoy, con los 18 

torrenciales aguaceros y el tránsito cada vez mayor, se han convertido en verdaderas 19 

trampas para quienes transitan por esta angosta carretera. ------------------------------------- 20 

A todo lo largo de la vía, es fácil observar el deterioro: --------------------------------------- 21 

Puentes deteriorados angostos y sin barandas, a saber: ---------------------------------------- 22 

• Puente ubicado 75 metros al oeste de la intersección de la calle a Concepción de San 23 

Rafael con calle Tierra Blanca. -------------------------------------------------------------- 24 

• Puente en curva ubicado 500 metros al oeste de la intersección ya señalada en el 25 

punto anterior. ----------------------------------------------------------------------------------- 26 

• Puente ubicado más o menos un kilómetro al oeste de la menciona intersección.  27 

• Puente en curva peligrosa, ubicado al noreste de la sala de eventos Tierra Nueva 28 

(San Pablo). -------------------------------------------------------------------------------------- 29 
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Huecos prácticamente desde el inicio de la vía hasta el final, agravados por bacheo 1 

parcial o inexistente, alto tránsito de vehículos, carencia o mala canalización de aguas, 2 

lluvias que han socavado el asfalto y en donde eran huecos pequeños hoy son más 3 

profundos y peligrosos. Ejemplos de estos, sin que necesariamente sean todos, iniciando 4 

en el suroeste, en la entrada de Las Cruces y finalizando al este, en la intersección de la 5 

calle Tierra Blanca con carretera a Concepción: ------------------------------------------------ 6 

• Frente al Ebais de las Cruces, -------------------------------------------------------------- 7 

• 150 metros al oeste del tanque del AYA, ---------------------------------------------------- 8 

• Desde la entrada de la sala de eventos Tierra Nueva y hasta 50 0 más metros 9 

después del puente ubicada en curva peligrosa. -------------------------------------------- 10 

• 300 metros al este del Abastecedor el Bajo-------------------------------------------------- 11 

• Aproximadamente 800 metros al este del Abastecedor el Bajo y  aproximadamente 12 

1 kilómetro al este del Abastecedor el Bajo-------------------------------------------------- 13 

Pérdida de capa asfáltica en los bordes de la calle (hemos observado en repetidas 14 

ocasiones que cuando hay bacheo se olvidan de completar la capa asfáltica en los bordes 15 

de la calle, por lo que en algunos sitios la parte asfaltada de la calle se ha venido 16 

haciendo cada vez más angosta), lo que provoca bordes filosos y a veces hundimientos 17 

considerables por lo vulnerable del terreno de las orillas, en varios sitios, entre ellos: 18 

• Antes y después del tanque del Ay A,  antes y después del puente ubicado en la 19 

curva peligrosa (por Tierra Nueva),  a lo largo de la recta hacia el este, después del 20 

puente antes mencionado, --------------------------------------------------------------------- 21 

• Al frente de la Escuela El Palenque y hasta el puente, ------------------------------------ 22 

• En la cuesta después del puente ubicado inmediatamente al este de Escuela El 23 

Palenque------------------------------------------------------------------------------------------ 24 

• Varios sectores desde el Abastecedor el Bajo y hasta la salida de la vía en la 25 

intersección de la calle a Concepción. ------------------------------------------------------- 26 

Derrumbes considerables a la orilla de la vía: --------------------------------------------------- 27 

• ambas orillas del puente ubicado en la curva peligrosa (al noreste de Tierra Nueva), 28 

• deslizamiento menor junto a la caja de registro ubicada al oeste de Escuela El Palenque y 29 

aproximadamente 800 metros al este del Abastecedor el Bajo (mano derecha) --------------- 30 
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Cajas de registro inexistentes (cintas amarillas colocadas desde hace ya varios meses), 1 

en: ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 2 

• 25 metros al este del puente en la curva peligrosa (al noreste de Tierra Nueva), 3 

ambos lados de la vía--------------------------------------------------------------------------- 4 

Pedimos con urgencia que las tres municipalidades se pongan de acuerdo para que unan 5 

esfuerzos y realicen un trabajo coordinado, que pueda dar solución a los problemas que 6 

hemos estado señalando. --------------------------------------------------------------------------- 7 

La vía tiene un tránsito muy alto, se ha utilizado como calle alterna para trasladarse 8 

desde y hacia Las Cruces, Los Ángeles, Concepción de San Rafael y San Isidro. El 9 

movimiento de personas y vehículos es considerable, pero no tiene ni las condiciones 10 

para que personas transiten (faltan aceras) ni para que dos vehículos puedan pasar 11 

simultáneamente (vía angosta y deteriorada) y es Confiamos que esta vez nuestra 12 

solicitud calará para que estas tres municipalidades, no dejen pasar más tiempo y 13 

evitemos daños mayores a la infraestructura común y posibles daños a personas, sean 14 

estas vecinos o no vecinos. ------------------------------------------------------------------------- 15 

Comité Residencial Las Mercedes-------------------------------------------------------------------------- 16 

Manifiestan que es grato contar con la presencia de honorables personas de la Municipalidad, en 17 

nombre de los vecinos dan las gracias por estar presentes en cada uno de los proyectos realizados 18 

en el Cantón y en Distrito. -------------------------------------------------------------------------------------  19 

Comité de Vecinos de Calle Hernández -------------------------------------------------------------------  20 

Agradecimiento por recarpeteo y señalización horizontal y vertical, las sugerencias y proyectos se 21 

pasarán al Concejo de Distrito y agradece por haber tomado en cuenta para el próximo año para 22 

el alcantarillado. -------------------------------------------------------------------------------------------------  23 

Comité de Vecinos de Barrio Lourdes --------------------------------------------------------------------  24 

Edwin Rodríguez -----------------------------------------------------------------------------------------------  25 

Agradece lo que han hecho en Barrio Lourdes que se hizo prácticamente nueva, cajas de registro-26 

sic- -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------  27 

Randall Vargas, Vecino de Barrio Lourdes,  ------------------------------------------------------------  28 

Agradece el arreglo de la calle y parque infantil, con firmas de vecinos exponen la preocupación 29 

por velocidades en las que transitan los vehículos, hay niños que van a la Escuela caminando,  30 
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personas adultas mayores, solicita la construcción de acera al lado derecho de la Escuela al norte 1 

Limpieza de agua, quedó hondo, hay que taparlo- lee la carta. ------------------------------------------  2 

Hace entrega de la siguiente nota: ----------------------------------------------------------------------------  3 

Los abajo firmantes somos vecinos de Barrio Lourdes San Isidro y considerando la 4 

anuencia de este prestigioso Concejo Municipal de visitar nuestra comunidad 5 

deseamos expresarles nuestra preocupación respecto a la peligrosidad que significa la 6 

falta de aceras en nuestro barrio. -----------------------------------------------------------------  7 

Como es de su conocimiento hace poco fue recarpeteada la calle principal, obra que 8 

agradecemos mucho sin embargo lo estrecho de la calzada hace que sea peligroso el 9 

transitar por la calle principalmente a los niños de la escuela. ------------------------------  10 

Considerando lo anterior deseamos solicitarles respetuosamente la colaboración 11 

realizando los entubados y aceras sobre todo del lado de la escuela hacia arriba para 12 

seguridad de los niños y adultos mayores. -----------------------------------------------------  13 

Vecinos de Viento Fresco ------------------------------------------------------------------------------------  14 

Jose Antonio Villalobos García  ------------------------------------------------------------------------------  15 

Presenta problema de accidentes que han ocurrido en la carretera en la zona de uso de paradas de 16 

bus, solicitan un paso peatonal. -------------------------------------------------------------------------------  17 

Agradecen proyecto en Calle Isidreña, el entubado, solicita que se concluya las cajas de registro, 18 

Presenta la siguiente nota: -------------------------------------------------------------------------------------  19 

Estimados señores: --------------------------------------------------------------------------------  20 

Agradecemos su oficio CDSFSlH-65, en el que se invita a la Filial de Obras 21 

Comunales de Viento Fresco a la sesión extraordinaria que se celebrará el próximo 9 22 

de noviembre, para tratar asuntos relacionados con el apoyo de esa Asociación a los 23 

proyectos presentados por dicha filial y sobre las necesidades que quedan pendientes. 24 

En el siguiente cuadro se visualizan los beneficios recibidos a la fecha y los proyectos 25 

pendientes. ------------------------------------------------------------------------------------------  26 
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Comité de Vecinos La Amistad -----------------------------------------------------------------------------  17 

José Carballo Sánchez, manifiesta que están agradecidos por los trabajos que se han hecho, para 18 

el otro año ya está el proyecto de recarpeteo, solicita la construcción de acera y acceso peatonal. 19 

Vecinos de Calle Faro del Caribe, se unen a filial Viento Fresco ------------------------------------  20 

Asociación de Seguridad Comunitaria --------------------------------------------------------------------  21 

Los señores José Carballo y Scott Noguera, consultan con respecto al lote que fue donado si es 22 

posible que se le de colaboración con la limpieza del mismo.  Indican que tienen presupuesto 23 

anual de parte de Dinadeco el cual han invertido en espacios públicos, han coordinado rotulación 24 

de no fumado, instalación de bancas y mesas y están rotulando el nombre de calles, se colocan 25 

estratégicamente, para que se vean. Instalarán más rótulos más en Calle Quebradas, Calle San 26 

Isidro salida Salomón, Astillero, Viento Fresco y Calle Isidreña. Tienen proyecto en alrededores 27 

de la plaza con instalación de asientos, se instalarán cuatro más, se necesita más iluminación.---- 28 

La Síndica Raquel González, indica que con respecto a la iluminación la Alcaldía Municipal ya 29 

había coordinado con la ESPH y  la  Unidad  Técnica  de  Gestión  Vial  ha realizado  recortes  de  30 

BENEFICIOSOS PROYECTOS 

PENDIENTES 

Asfaltado de Calle Astillero del 

parque infantil hacia el este 

Reconstrucción de acera en cuesta r 

Cruz Roja 

Parrillas y cajas de registro 

en Calle 

Astillero, Calle Isidreña y en la 

cuesta por Cruz Roja 

Pavimentar las orillas, terminar 

entubado y cajas de registro con sus 

respectivas parrillas en Calle 

Isidreña, ya que por las lluvias se ha 

dañado el trabajo realizado 

anteriormente 

Marcación Calle Astillero Calle 

Salomón 

Entubado en Calle Astillero 

 Reparación de aceras en Calle Astillero 

 Necesidad de marcar un paso peatonal 

en Viento Fresco, ya que arriba en la 

cuesta es una -curva ciega", lo cual se 

convierte en un riesgo para las 

personas que cruzan hacia las radas 

 Paradas y entubados pendientes por 

Faro del Caribe y por Bomba El 

Labrador 

 Ornato y embellecimiento de 

espacios 
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árboles para permitir mayor iluminación  -------------------------------------------------------------------  1 

El Sr Luis Oviedo Arce, con respecto a la rotulación de calles consulta cual es el nombre correcto 2 

de la calle que se ubica de la Escuela Lourdes hacia San Isidro y solicita se le brinda la 3 

información al teléfono 22680837. ---------------------------------------------------------------------------  4 

CLAUSURA----------------------------------------------------------------------------------------------------- 5 

Sin más asuntos que conocer y analizar, se finaliza la Sesión Extraordinaria No.  Setenta y 6 

cuatro-dos mil diecisiete, del nueve de noviembre de dos mil diecisiete, al ser las veintiún horas.   7 

 8 

 9 

 10 

                 __________________________                   _________________________ 11 

                 Firma de Secretaria Municipal                   Firma de Presidente Municipal 12 

  13 


